

Kiewer wollen mehr Russischunterricht

20.10.2007

In den Kiewer Schulen wird, vielleicht, die Anzahl der Russischunterrichtsstunden erhöht. Die Mehrheit der Eltern der Schüler der 500 hauptstädtischen Schulen wünscht es sehr, dass ihre Kinder die Sprache Puschkins gut kennen.

In den Kiewer Schulen wird, vielleicht, die Anzahl der Russischunterrichtsstunden erhöht. Die Mehrheit der Eltern der Schüler der 500 hauptstädtischen Schulen wünscht es sehr, dass ihre Kinder die Sprache Puschkins gut kennen.

Wie [Segodnja](#) informiert, antworteten so die Eltern der Schüler der 1. – 11. Klassen der allgemeinbildenden Schulen der Hauptstadt. 52,5% der ukrainischsprachigen und 75% der russischsprachigen Familien wünschen, dass ihre Kinder zusätzlich in der Schule Russisch lernen.

In der Stadtverwaltung beschloss man den Wünschen nachzukommen. "Den Schulleitern haben wir empfohlen im fakultativen Bereich und in den individuellen Zusatzstunden die Wünsche der Eltern zu berücksichtigen. Wir haben festgestellt: aus 50.000 befragten Familien sind 42% ukrainischsprachig, 46% russischsprachig und die restlichen benutzen im Allgemeinen beide Sprachen.", erklärte der stellvertretende Vorsitzende der Kiewer Stadtverwaltung Witalij Shurawskij.

Dabei bestehen aber auch fast die Hälfte der befragten Eltern auf einer Ausweitung der Zahl der Ukrainischstunden. Ihrer Meinung nach sollte es davon nicht weniger als vier Stunden in der Woche geben. Die Kiewer Stadtverwaltung versprach auch sich mit dieser Frage zu beschäftigen.

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 173

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.